



#BAYFID: BAYERNS FRAUEN IN DIGITALBERUFEN

2

Jahres-Programm mit
interaktiven Workshops

18 - 30

jährige Frauen mit Wohnsitz
in Bayern

50

Teilnehmerinnen pro Jahr

ZAHLREICHE

Einblicke in unterschiedliche
Unternehmen und Berufsbilder

17.05. - 05.06.2019

Bewerbungsphase

17.07.2019

Kickoff-Event im Werk1 in München

JUNG UND FRISCH

lauten die Schlagworte für die
Wort- und Bildsprache

@BayFiD_

ist der Twitter-Handle

@bayfid_

ist der Instagram-Handle

#bayfid

lautet das Hashtag für die
sozialen Netzwerke

Die Bayerische Staatsministerin für Digitales Judith Gerlach hat eine ressortübergreifende Initiative gestartet: BayFiD – Bayerns Frauen in Digitalberufen – Fit für den digitalen Wandel.

Mit der Initiative hat es sich das Bayerische Staatsministerium für Digitales zur Aufgabe gemacht, mehr Frauen im Alter zwischen 18 und 30 Jahren für digitale Berufe zu begeistern.

Im Zeitraum zwischen 17.05. – 05.06.2019 haben junge Frauen mit Wohnsitz in Bayern – egal ob Schülerin, Auszubildende, Studentin oder junge Berufstätige – die Möglichkeit, sich für BayFiD zu bewerben.

50 Talente bekommen dann die Chance, ab dem Kickoff-Event am 17.07. in München am zweijährigen Programm teilzunehmen.

Ziel von BayFiD ist es, konkrete Einblicke in die Praxis zu gewähren, fachlichen Austausch zu fördern, ein aktives Netzwerk aufzubauen und die Talente bei ihrer beruflichen Orientierung zu begleiten.

Gemeinsam mit Partnern aus Wirtschaft, Wissenschaft und Verbänden schaffen wir ein attraktives Angebot, das flexibel an die Bedürfnisse der Talente angepasst ist.



#BayFiD

Bayerns Frauen
in Digitalberufen